

## Alcanza IED récord histórico en el mundo (El Reforma 08/05/08)

Alcanza IED récord histórico en el mundo (El Reforma 08/05/08) Entre los países latinoamericanos que reportaron un mayor crecimiento de IED en 2007 están El Salvador, Chile, Brasil, Perú y Colombia. Dayna Meré Ciudad de México (08 mayo 2008).- La Inversión Extranjera Directa (IED) mundial alcanzó en 2007 niveles sin precedente, ya que llegó a 1.8 billones de dólares, informó hoy la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL). Según su reporte "La inversión extranjera en América Latina y el Caribe, 2007", la IED recibida por países desarrollados correspondió al 70 por ciento del total y a 80 por ciento del incremento. Asimismo, la IED en las economías en desarrollo tuvo un incremento de 21 por ciento, para llegar a 542 mil millones de dólares. De acuerdo con la CEPAL, en América Latina la IED creció 46 por ciento. Entre los países latinoamericanos que reportaron mayores tasas de crecimiento durante el 2007 destacan en primer lugar El Salvador, con un aumento de 97 por ciento, seguido por Chile, con 96 por ciento; Brasil con 84 por ciento, Perú con 54 por ciento y Colombia con 40 por ciento. De acuerdo con el estudio, dado a conocer por José Luis Machinea, secretario ejecutivo de la CEPAL, en términos de Producto Interno Bruto (PIB), Centroamérica y Chile fueron los mayores receptores de IED entre 2006 y 2007. Machinea destacó que aunque en el 2007 la IED en la región llegó a niveles sin precedente, existen desafíos a corto y largo plazo. En el corto plazo, detalló, la desaceleración de la economía estadounidense podría atenuar el dinamismo de las inversiones, mientras que a largo plazo América Latina y el Caribe enfrentan el desafío de atraer inversiones en actividades de mayor valor agregado, en manufacturas y servicios.